

**ALUMNA:** BRICEIDI PEREZ PEREZ

**PROFESOR:** RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA

**MATERIA:** FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III

**TRABAJO:** ENSAYO

**GRADO:** 3ER CUATRIMESTRE

**GRUPO:** 3C SEMIESCOLARIZADO

**FECHA:** 24 DE MAYO DEL 2020

**LUGAR:** FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

A continuación daré inicio a la redacción de mi ensayo en el cual opinare en el transcurso de la redacción en la cual se hablaran de temas muy importantes e interesantes para todos como lo es que todos aprendamos que son los sistemas de prestación sanitaria, como actúa la atención de enfermería en la atención primaria de la salud y como se utiliza la tecnología para el cuidado de la salud. Yo considero que estos temas siempre los hemos escuchado o visto en el transcurso de nuestras vidas o más o menos llegamos a tener una idea de cómo ha ido cambiando al paso del tiempo el uso de la tecnología en cuestión de la salud y en lo personal considero que es muy bueno que surjan estos cambios porque ayuda muchísimo en el cuidado del paciente eso hace que todo sea más fácil y más efectivo.

En cuestión de las prestaciones sanitarias considero que han sido algo que han incluido al sector salud y que a sido muy bueno porque nos ofrecen servicios de ayuda a toda la ciudadanía porque podemos hacer uso de ello no importando nuestro nivel económico.

Los sistemas de prestaciones sanitarias son un conjunto de servicios que el Sistema de Salud ofrece a toda la ciudadanía donde llega a proporcionar actividades preventivas, diagnósticas y muchos servicios más todo esto gracias a las iniciativas organizadas por las administraciones públicas para preservar, proteger y promover la salud de toda la población. Por lo cual considero que es uno de los servicios importantes que se ha logrado introducir por medio de las administraciones publicas porque es algo que nos puede llegar a servir a cada uno de los ciudadanos en cualquier momento sin importar quién eres de dónde eres y que nivel de economía tienes porque es un servicio que se ha proporcionado para todos. La asistencia sanitaria se presta tanto a demanda como de manera programada o urgente y tanto en la consulta del centro de salud y del consultorio rural de igual forma se dispensa atención médica y de enfermería de forma continuada incluso a domicilio si se requiere para los problemas de salud urgentes esta sistema de asistencia sanitaria puede entrar en función desde que nosotros asistimos a una consulta médica en cualquier lugar que pueda haber centros de salud o hospitales o si la enfermedad es muy grave o urgente puede comenzar la ayuda sanitaria desde nuestros domicilios. En los sistemas sanitarios se llegan a realizar muchas actividades para informar y vigilar de la protección y así proporcionar una ayuda adecuada para toda la ciudadanía todas estas prestaciones y atenciones sanitarias están previstos a la ley y al decreto para proporcionar una garantía de igualdad de toda de toda la población en cuanto de las prestaciones sanitarias.

Las prestaciones sanitarias contienen modalidades como lo son las atención primaria que se da cuando se da en la consulta y en el domicilio del paciente ,las pruebas médicas , la administración de medicamentos y una atención específica para cada colectivo como los son los niños, mujeres, gente de la tercera edad. También la atención especializada, prestaciones farmacéuticas prestaciones complementarias y los servicios de formación y documentación sanitaria. Estas son algunas de las modalidades con las que pueden contener los sistemas de atención sanitaria por lo que considero que es algo muy importante porque nos puede ayudar demasiado cuando estamos pasando por una problemática de salud.

Por otro también sobre la tecnología en relación con enfermería y las atenciones referentes a la salud yo considero que tiene sus ventajas y sus desventajas ya que tal vez en muchas enfermedades llega a afectar como lo es el caso de las personas que sufren de un síndrome

de inmunodeficiencia adquirida y a que como están recibiendo terapias para prolongar la vida y retrasan el inicio de las enfermedades asociadas con el sida. Para esto todo el personal de enfermería debe estar consciente y conocedores de la acción de dichos fármacos y de las necesidades de los pacientes que los reciben; pero por otro lado la tecnología también ha ayudado mucho en cuestión de tratamientos para el cuidado de la salud porque ha hecho que los diagnósticos para las enfermedades sean más rápidos y eficientes. También considero que las nuevas tecnologías han llegado a hacer que los personales de enfermería vayan actualizándose y acoplándose año con año a las transformaciones para que puedan ir trabajando de la mano con los buenos usos que se les puede proporcionar a las nuevas tecnologías.

La disciplina de cada uno de las enfermeras ha sido algo muy impactante a través de los tiempos ya que no solo se distinguen como promotor de la salud sino que también como el llevar a cabo y enseñar valores, y cualidades que van hacia el mejoramiento de la salud de las personas. La enfermería comunitaria es un gran reflejo de las transformaciones del concepto de salud que se ha llegado a tener en el transcurso de los años ya que las funciones propias de enfermería como la promoción de la salud, la prevención, la recuperación y las rehabilitaciones de las enfermedades de tal forma que se relacionen los servicios al alcance de todos los individuos.

La profesión de enfermería es una disciplina muy demandante, yo considero que es una de las profesiones que se llega a apegar más hacia toda la población porque se proporciona ayuda a todas aquellas personas que lo necesiten no importando quienes sean y es muy bonito porque llegas a conocer muchas personas y tratarlas de una buena manera hace que nos sintamos satisfechos con nuestro trabajo que es el ayudar.

La enfermería ha sufrido muchos cambios que llegan a ser de beneficio para todos porque como sabemos al pasar de los años las enfermedades son diferentes y es muy importante saber todo lo que se relaciona con la profesión para que sigamos prestando nuestros servicios como promotores de la salud.

FUENTE: Antología de fundamentos de enfermería III